

OVACIONES

LUNES 29 DE ENERO DE 2018 | NUMERO 24737 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Del Rosario fue a dar a Melchor Ocampo, Edomex

Aparece el alumno de prepa perdido

Pasó por un juez cívico en Tlalnepantla, informa Mancera

POR LILLIAN REYES RANGEL y CARMEN MEDINA

El joven Marco Antonio Sánchez Flores, quien estuvo desaparecido por cinco días, fue localizado en el fraccionamiento Alamos, municipio de Melchor Ocampo, Estado de México, la noche de este domingo, informó el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera.

En un segundo mensaje a la prensa, el mandatario capitalino detalló que luego de que se diera a conocer el avance de la investigación, una persona de la sociedad civil llamó para informar que un joven con las mismas características deambulaba por la colonia, por lo que procedió a tomarle una fotografía que fue enviada a los padres, quienes confirmaron que sí es su hijo.

“Tuve oportunidad de hablar con su mamá y me dice que sí es su hijo, eso es lo que ella refiere (...) ella ha visto la fotografía, dice que es él y en este momento lo tienen ya las autoridades del Estado de México, la policía municipal. Las diligencias posteriores serán llevadas a cabo por la Fiscalía del Estado de México en el municipio de Tlalnepantla, pero la información es que ya se tiene ubicado”, dijo.

Detención y liberación

En primera conferencia de prensa, Mancera Espinosa dio a conocer que el estudiante de la Preparatoria 8 de la UNAM, si fue retenido el



Miguel Ángel Mancera. Marco Antonio Sánchez está sano.

Polemizan candidatos por caso

POR LILLIAN REYES y RITA MAGAÑA

El precandidato del PRI, Mikel Arriola Peñalosa, pidió no politizar la desaparición del estudiante, quien fue encontrado anoche en Melchor Ocampo, Estado de México.

Instruyó a su coordinador de campaña para que busque contactar a los equipos de Sheinbaum y Barrales, a fin de lograr un acuer-

do en este asunto.

Además, llamó a sus contrincantes de Morena, Claudia Sheinbaum, y de la coalición de Por la Ciudad de México al Frente, Alejandra Barrales, a que en respeto el dolor de la familia y la seguridad del joven de 17 años, no hacer de esta desgracia un tema de precampaña.

En entrevista, tras una reunión

con delegados priistas y militantes en el salón Luis Donaldo Colosio, del PRI en la CDMX, demandó una investigación para encontrar con vida al joven universitario.

A su vez, el líder del PRD capitalino, Raúl Flores, se pronunció por no politizar la desaparición de Marco Antonio, como algunos institutos políticos ya lo están haciendo.

Ver página 7

pasado 23 de enero por cuatro elementos de la policía capitalina, sin embargo de acuerdo con la declaración de los uniformados fue liberado casi inmediatamente al no encontrar a la parte acusadora que generó su detención por presunto robo.

Agregó que el pasado jueves, los padres del menor acudieron a realizar la denuncia correspondiente y

que desde ese día las diligencias de búsqueda no cesaron.

Indicó que este domingo alrededor de las 8 de la mañana recibieron un reporte de un Juzgado Calificador ubicado en Tlalnepantla, Estado de México, donde refirieron que un día antes fue presentado un sujeto del sexo masculino que fue asegurado por la policía municipal, luego de

que las cámaras del C5 de la entidad mexiquense lo ubicaban en la Avenida Mario Colín bajo una actitud que ponía en riesgo su integridad, sin embargo al no atribuírsele conducta que requiriera su detención, por lo que fue liberado la noche del sábado, lo que se acredita a través de videos de vigilancia.

Ver página 7

Refuerzan seguridad en estados con más violencia

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En los próximos días la Secretaría de Gobernación, a través de la Comisión Nacional de Seguridad y la Policía Federal, en coordinación con los gobiernos de los estados, iniciará una serie de acciones en materia de seguridad.

Las mismas, señaló Renato Sales Heredia, Comisionado Nacional de Seguridad, “estarán orientadas a atender las necesidades específicas en la materia en distintas entidades del país, con el objetivo de generar mayores condiciones de seguridad y tranquilidad de la población”.

En conferencia de prensa, ase-

guró que en coordinación con la Procuraduría General de la República (PGR), Fiscalías y autoridades estatales, se establecerán grupos de trabajo de las siete divisiones de la Policía Federal.

Los mismos serán desplegados en ciudades clave para cumplimentar órdenes de aprehensión de alto

impacto, “con el objetivo de pasar de operativos de disuasión o presenciales a operativos de investigación”.

Comentó que será en próximos días cuando se dé a conocer las ciudades en particular en donde se llevará a cabo dichos operativos, así como las acciones específicas.

Ver página 2

REITERA RESPALDO



PACHUCA, Hgo.- Miguel Ángel Osorio se reunió nuevamente con José Antonio Meade. Abordaron la agenda. Ver página 3

Va el PRI por fiscales que están pendientes

POR RITA MAGAÑA TORRES

La prioridad de la agenda legislativa del PRI en el Senado para el periodo de sesiones, que inicia el 1 de febrero próximo, será consolidar el Sistema Nacional Anticorrupción, los nombramientos de fiscales general y anticorrupción.

Así lo informó el líder de los senadores priistas, Emilio Gamboa Patrón, al señalar que también buscarán la aprobación de los magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administra-

tiva, también la aprobación de las reformas que endurecen las penas por el robo de hidrocarburos.

Mencionó que estos serán los temas prioritarios por definir en la agenda de la XII Reunión Plenaria, que los senadores del PRI discutirán el 30 y 31 de enero en la sede del Senado.

“Los senadores del PRI sabemos que la exigencia de los mexicanos es el combate firme, eficaz y bien coordinado contra la corrupción e impunidad”, precisó. Ver página 2

CDMX Y PRESIDENCIA



Alejandra Barrales, candidata de Por la CDMX al Frente. Si se triunfa en la capital, la Presidencia llega en automático, dice en entrevista con Ovaciones. Ver página 6

WP: TLC se irá hasta el 2019

WASHINGTON, EU.- El diálogo sobre la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), cuya fecha de conclusión fue pactada para el 31 de marzo, podría extenderse hasta 2019, reveló ayer el diario *The Washington Post*.

El rotativo, que citó a personas involucradas en las negociaciones, precisó que este retraso se debería a los procesos electorales en México y Estados Unidos.

Los secretarios de Economía y Comercio de los tres países tienen programado reunirse hoy para hacer un balance de la situación. En esa reunión podría anunciarse la ampliación de las negociaciones.

La administración de Donald Trump estableció un calendario

ambicioso el verano pasado cuando anunció los planes para renegociar el acuerdo comercial establecido en 1994, el cual el mandatario ha calificado de injusto para la Unión Americana, indicó el periódico.

La fecha límite de las negociaciones pasó de finales de 2017 al 31 de marzo de este año debido a que en las rondas de conversaciones se lograron pocos avances.

Para este lunes se reunirán Robert Lighthizer, representante de Estados Unidos; Chrystia Freeland, ministro de Asuntos Exteriores de Canadá, e Ildefonso Guajardo, secretario de Economía mexicano, para presentar la primera confirmación pública del plan para sortear el calendario político de este año.

Ver página 4

No bajará inflación, por gasolina y TLC: IP

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El sector empresarial del país advirtió lo difícil que será que este año la inflación se logre situar en un rango menor al 4.0 por ciento, tanto por el incremento constante que están sufriendo los precios de los combustibles y gasolinas —y que continuarán así todo el año—, aunado al tipo de cambio y los resultados de las negociaciones para la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Por ello, advirtió que las medidas de política económica que se instrumenten este año tendrán la responsabilidad de fortalecer la estabilidad macroeconómica, poniendo especial atención en acciones que contribuyan a una disminución de la deuda del sector público, una reingeniería del gasto que haga más eficiente la asignación de los recursos y el fortalecimiento de las fuentes de ingresos recurrentes y de largo plazo.

Ver página 8

VENTANA

Y ahora, a escuchar su versión.

2018 Partidos del Frente empatarán agendas Página 3	INVIERNO Continúa alerta en CDMX por frío lluvia... y tráfico Página 6	NO ESTARIA MAL Plantean regresar examen para licencia de conducir Página 8
--	---	---

OPINION

RADIOPASILLO Página 2
FRONTERAS... Fernando Fuentes Página 4
AQUI EN EL... José Antonio Chávez Página 6
SIN GAFETE Isabel Arvide Página 7